



Nombre de la alumna: Alexa Gabriela Rodríguez Galindo

Nombre del profesor:

Materia: ciencia, tecnología, sociedad y valores

Nombre del proyecto: ensayo de la diferencia entre un científico como Galileo Galilei a los científicos del ahora

Fecha de entrega: 08 de septiembre del 2020

1mer grado

¿En qué se diferencia un científico como Galileo de los científicos de la actualidad?

Galileo un científico que marco de forma muy grande la historia, nació en Pisa en el año de 1564 hijo de Vicencio, quien era músico y quien le enseñó a tocar instrumentos y a cantar pero eso no era lo que él, quería pues él se comenzó a enfocar en las matemáticas y en la ciencia entonces se fue a estudiar medicina pero no termino su carrera y regreso a Pisa para enseñar, él no se casó pero tuvo 3 hijos.

Uno de los descubrimientos más grandes que hizo fue el de los pesos, haci que tomo dos objetos de la misma forma así que con ese descubrimiento mostro que el objeto con más peso no es el cae primero, a pesar de que ese fue un descubrimiento increíble, los descubrimientos más impresionantes fueron cuando llego el telescopio; los cuales fueron las lunas de venus, las cuales ahora son conocidas como: galileas, fue la primera persona en ver las fases de venus así como las manchas del sol, pero en esos años la iglesia era parte importante de la ciencia y todo tenía que ver con la biblia, y para la iglesia los descubrimientos de Galileo, iban en contra de la biblia.

Galileo creía en la biblia en la salvación que Cristo nos da, y entonces escribe una carta y se la manda a unos de sus ex alumnos y esa carta llega a manos de la iglesia, y como ya sabemos galileo termina en un arresto domiciliario de por vida y sin visitas, pero este arresto no impidió que galileo sacara otro libro que tenía todos sus descubrimientos. Ya que el primer libro que saco, el obispo de ese entonces se lo prohibió, ya que unos de sus personajes era parecido al entonces ese libro nunca salió a la venta.

Entonces cual es la diferencia en mi opinión Galileo es un científico que, se atrevió a dar su propia vida para defender su postura, un científico que desafió los descubrimientos Aristóteles y juntamente con eso también desafió de cierta manera a la iglesia, tomando en cuenta que para la iglesia los descubrimientos de Galileo no iban conforme a la biblia. Fue un científico que no solo se sentó a pensar las cosas, si no que experimento y también tenía una ventaja que él ya tenía el telescopio, y anteriormente no lo había inventado.

En cuanto mi opinión para los científicos del ahora tienen más armas (más instrumentos) y una ventaja que ya no tienen a la iglesia encima de ellos, hay más científicos que antes, ya que en la época de Galileo me parece que eran conocidos como pensadores, ya que solo se sentaban a discutir sobre los experimentos y Galileo fue el primero que experimento que cambio el dialogar por ver atraves del telescopio, y experimentar.

Ósea que hay diferencias y unas de las más importantes o más notorias es que antes no había tantas herramientas, tantos instrumentos, no había los laboratorios que hay ahora. Galileo Galilei logro ser el científico que fue gracias al telescopio, ahora imaginemos si él hubiera podido nacer en esta época, para mí el nació en una época equivocada pero supongamos que no hubiera nacido en su época quien hubiera hecho todos esos descubrimientos.

En conclusión yo no creo que Galileo Galilei fuese un ser humano perfecto como decía la persona del video, pero creo que ha sido uno de los grandes científicos del mundo y creo que si hubiese nacido en esta época hubiese hecho cosas increíbles talvez ya hubiese encontrado la cura del covid-19 pero los tiempos de Dios son perfectos y por eso el nació en esa época

